

COMPENDIO AGOSTO 2025





Boletín Digital **No. 20**

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 23 DE AGOSTO 2025

UTH IMPULSA LA PREPARACIÓN DE SUS ESTUDIANTES CON ENFOQUE LABORAL

Finalizó el curso “Preparación para entrevistas en inglés, enfocado en el área de Turismo” donde estudiante de esta universidad participó y será contratada en hotel de playa del Carmen-

Huejotzingo, Pue.- Como parte de la capacitación, el cumplimiento de los estándares académicos para egresar profesionales con la calidad que demanda el sector productivo, estudiante de la Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH) concluyó satisfactoriamente el curso de "Preparación para entrevistas en inglés, enfocado en el área de Turismo"

La alumna Araceli Poblano Solís, quien, tras realizar su estadía profesional en un reconocido hotel en Playa del Carmen, ha sido contratada y representa un orgullo para UTH.

Durante la clausura de dicho curso, la rectora de UTH, Mirna Toxqui Oliver, reiteró en que la institución respalda a sus estudiantes, el objetivo es que al concluir su carrera laboren en donde quieren laborar, pues no se trata de que se empleen en áreas donde no es su especialidad.

Esta preparación tuvo como objetivo brindar herramientas lingüísticas y estratégicas para que las y los estudiantes se desempeñen con confianza y eficacia en entrevistas laborales dentro del sector turístico.

Y es que la UTH alineada a la visión del gobernador Alejandro Armenta, brinda las oportunidades y abre puertas para que las y los alumnos tengan mayores espacios para que se desarrollen profesionalmente.



Da clic en cada ícono y síguenos en:



Departamento de Prensa y Difusión





Boletín Digital **No. 21**

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 25 AGOSTO 2025

**LA UTH RECIBE 420 LICENCIAS DE ASPEL PARA
SUS ESTUDIANTES**

Esta importante contribución beneficiará a más de 420 estudiantes de las carreras de Administración y Negocios y Mercadotecnia.

Huejotzingo, Pue.- La Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH), recibió 420 licencias educativas del sistema Aspel, a través de la donación realizada por la empresa SICONT MEX y que beneficiarán a más de 420 estudiantes de las carreras de Administración, así como la de Negocios y Mercadotecnia.

Lo anterior lo dio a conocer la rectora de la UTH, Mirna Toxqui Oliver, quien subrayó que dicha donación coadyuvará en gran medida a las y los alumnos en su formación académica. Las licencias de Aspel son en: SAE, NOI, COI, BANCO, PROD y CAJA.

Explicó que a través de las gestiones de vinculación con la empresa orientada al desarrollo de software para que estudiantes y docentes aprendan a utilizar herramientas empresariales, les ayude a capacitarse en ámbitos actuales del sector laboral.

Cabe destacar que el Sistema Aspel Educativo permite a las instituciones como a la UTH, equipar a sus estudiantes con las habilidades de software empresarial donde obtendrán conocimientos prácticos, reconocimientos académicos, entre otros.

Aspel cuenta con un programa educativo que busca acercar sus sistemas a instituciones de educación superior y media superior. En tanto, SICONT MEX es un distribuidor de Siigo Aspel, un software diseñado para empresas en México que buscan optimizar sus procesos contables, administrativos y fiscales.

Finalmente es importante subrayar que, como valor agregado, se otorgarán capacitaciones gratuitas a docentes de la universidad para el manejo y actualización de dichos sistemas como parte del fortalecimiento de la capacidad académica y, con el objeto, de ser los responsables en la réplica de la capacitación hacia los estudiantes, fortaleciendo las competencias que emplearán en el mercado laboral.



Da clic en cada ícono y síguenos en:



Departamento de Prensa y Difusión

